



ゴクローサン

5963 ハート通信



事務所スタッフからの一言

VOL. 120 竹原運輸株式会社

発行日 令和6年7月15日

皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。
心より感謝を申し上げます。

生きる目的は何か？

少しテーマが難しいかもしれませんが、私は20年前ぐらいから感じていました。

価値創造する

価値創造とは、岩尾俊兵教授によれば、他者と自分を同時に幸福にすること。

価値は有限ではなく、無限に創造できる。有限だと思うから奪い合いが起こる。
無限に創造できると考えれば、助け合いや与え合うことで、お互いが幸せになれます。

商売も幸せになるための手段であって、目的ではありません。

奪い合いではなく、同時に幸福を目指す。

みんなで幸せになるために協力しあって、
価値創造し続けることが私の使命であると思っています。

竹原和行



5Sにもう一つのSを

職場の5S(整理・整頓・清潔・清掃・躰)は有名で、どの職場でも実践されていると思います。当社では事務所入ロドアに大きなポスターまで貼ってあります。

しかし、実際どこまで実行されているか、全従業員に浸透されているかと言えば、中々、難しいことではあります。工場等では徹底されている所も多々あると思います。やはり、5Sの実行が即、身の安全や、製品の良し悪し等に直結することを実感できる職場環境であれば、徹底されて行くのだろうなと思います。

先般、安全大会の講演内容に、「最近では5Sにもう一つSを加えて、6Sにすることが大切」とのお話を聴きました。

さて、もう一つのSとは何だと思いませんか?Sで始まるローマ字は沢山あり過ぎて、私は全く分かりませんでした。

その講師がおっしゃったのは「スマイル」でした。

「えっ、それってローマ字の頭文字ではなく、英語じゃないの」と思ったのですが、まあ固いことは抜きにして、なるほど、今の職場では一番大事な事なのかなと思います。

職場の雰囲気の良い悪いで働く人のやる気、気概が変わります。

以前は個人が黙々と自分の仕事だけ間違いなくやっていけばいい感じで思っていたのですが、嫌な人がいると会社をすぐ辞めてしまう傾向を感じます。

なので、まず社長自らが常に明るく、笑顔でいることに日頃から努めなければと思っています。

社長 竹原正和



入梅の頃、お茶会にお邪魔いたしました。福井で由緒ある寺院での開催でしたが、現在、「令和の大修理」の期間中で所々に工事中の看板などがあり、昔と今の融合も見ることができて興味深い様子でした。大修理の完成が待ち遠しい限りです。

「和敬」<出会い ふれあい>

今年の華展のテーマです。30 ほど出展されておりますお花をゆっくり鑑賞させていただきますと、何故か社中の方々の明るい笑い声や表情が草木に宿って伝わってきます。

かっこいいとか かわいいとか やさしいとかではなく、作者の自然体が拝見できます。山や自宅の庭で入梅の元気をもらった草木がそのまま大修理のあと押しをしているような力強さを感じるのはやはり自然のお力なのかもしれません。今の便利な道具などの力を借りず満面の笑みで咲き誇る草花は社中の皆様の心意気です。

お茶席に案内され茶室に入りました。20 人くらいの茶席になりました。茶器や床の間の設えに見入っておりますと、茶主と後見人が入室してお茶会が始まります。

床の間の掛け軸には

「晴れてよし 曇りてもよし 富士の山 元の姿は変わらざりけり」

後見人の解説を聞くと、(外部)環境ではなく、(内面)本体が大事。そして、今が大事ということ。と分かりやすく紹介されました。

今と向き合うこと、今、ここにある内面が大事。便利なものを追求してきた私たちの今に警告されているようで「うんうん」と感心していると、水出しの冷茶がふるまわれ、冷えた甘いお茶が喉を通ると茶席は一体となりクライマックスです。

「あ〜っ 美味しいっ」茶席のあちらこちらから心が言葉に現れます。お菓子をいただき 2 煎目をいただくと、ささやかなおもてなしの時間は終わります。

私たち現代人の 1 日の情報量は江戸時代に生きた人の 1 年分に相当すると言われています。おもてなしの時間の情報量は多くありません。でも内面に入り込んだ情報は量れないほどだったと思います。

量れないほどの <出会い ふれあい> 社中の皆様のおもてなしに拍手です。

池上 則和



今年の夏も全国的に気温が平年より高くなるそうですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今回は、横浜に滞在した時に感じた事を、お話しさせて頂こうと思います。

先日、用事があり横浜駅西口にホテルを取り 2泊いたしました。ホテルは横浜駅から隣接した百貨店や地下街といった街中にあり、とてもレトロ感満載のお洒落なホテルで滞在することができました。

ホテルの入り口を入るとショットバーがあり素敵な音楽が流れていて、テレビドラマに出てくるような洗練された空間が広がっていました。が、そこは都会！バーで高椅子に座って飲んでいるお客さんのすぐ横を大きなキャリーケースを引きながら「すみません、すみません」と避けながらエレベーターに乗るといった調子、飲んでいたお客さんもそんな私達を意に介さず、こちらを見ることもなく普通に会話を続けていました。土地の広い田舎で生活をしている私達では、経験することのないシーンだったと感じました。

次の日、用事が早く済んだこともあり、今度は横浜東口から港に向けて散策してみました。みなとみらいや赤レンガ倉庫、横浜スタジアム、ベイブリッジに大黒埠頭、夜はライトアップされた街がたいへん魅力的で、妻は別世界にいるように感動しておりました。残念なのは、どこへ行っても「人」「人」「人」都会の人はこれが普通なのかもしれませんが、私たちが感じるのは、毎日こんなストレスを抱え生活しているのだなあと感じました。

若い頃は、おしゃれな街に憧れ、都会で生活してみたいと思ったものですが、今となっては山があり川があり海がありどれも誇れるほど美しい、駐車場も含めお店や施設に余裕があって、美味しい食べ物がたくさんあり、優しい人の多い気がする福井が一番いいなあ、改めて感じた横浜滞在となりました。

大橋 哲夫



毎日ジメジメ蒸し暑い日が続いていますが、
そろそろ梅雨明けの便りも聞けそうな今日この頃です。

日経平均株価が4万円を突破し、過去最高値をつけたというニュースがはいりましたが、
実感としては、物価高、人手不足など景気のいい感じではありません。

つい先日弊社のお取引先である株式会社ナガワの会長が来福されました。会長になって
からも全国を飛び回り、各営業所で末端の社員さんと直にコミュニケーションを図っておられ
ます。私も直接お話を聞かせていただく機会をいただきました。

開口一番、「今こそ足元を見直し、拡大する絶好のチャンスだ」と話されました。上場企業の
多くが決算、株主総会を終え、過去最大の利益を出している。円安で国内回帰する機運も拡
大しており、今後は各企業大幅な設備投資が見込まれる中、そのチャンスを捉えていこうとい
う内容でした。

今年は、原料高、24年問題など暗い雰囲気にとらえていましたが、会長の話は真反対で、
今から拡大のチャンスだと力強く話しておられました。株価は半年後の景気を反映するとい
いますが、そういう意味でも今後は景気上昇が期待できるのかもしれない。

弊社としてもこのチャンスをしっかり捉えていけるよう、
日々の業務内容、顧客とのつながり等、
足元をしっかり見直していきたいと感じました。

景山恒司



花火が夜空を彩る季節となりましたいかがお過ごしでしょうか
打ち上げ花火のはじまりは、江戸時代の1733年に隅田川で行われた水神祭がその由来
と伝えられています。当時関西や江戸では、飢饉・疫病の流行により、多数の死者がでて
いました。その死者たちの慰霊や悪疫退散のために水神祭が催され、打ち上げ花火が上
げられたのが最初です。その後、江戸（いまの東京）で打ち上げ花火を作っていた「玉屋
（たまや）」と「鍵屋（かぎや）」というお店の名前をかけ声にして花火大会で両方の花火
が上がったとき、花火を見ていた人たちが、キレイだと思ったほうのお店の名前をさけん
でいました、花火の打ち上げが川開きの定番の行事として根付いていったという経緯もあ
ります。また、日本の蒸し暑い気候が、夜風にあたりながら花火を眺めるという夕涼みの文
化として、花火大会をより根付かせました。
こうして花火大会は夏の風物詩になっています。
今年は何処へ行こうかな・・・。

越 邦治



いつもお世話になりありがとうございます。

7月1日の朝礼にて、「一年の半分が過ぎ、半年間を振り返りましょう」という話題があり、素直に振り返ってみました。

現在進行中ですが、今年は病院にていくつかの検査を受け、通院をしています。

10代の頃から抱えていた頭痛があり、過去には「群発性頭痛」と診断されたこともありましたが数年放置していました。(ただの頭痛持ちだと高を括っていました)

ただ、去年ぐらいから10日以上続く頭痛があり怖くなって今度は頭痛外来のある病院で診て頂きました。

結果は“重度の頭痛持ち”で片頭痛の治療薬を試してみますか?ということでしたので放置という選択肢もありましたが、頭痛から解放されたい一心で治療をお願いしました。

早速、血管が薬に耐えられるかの検査があり(この時点で放置に心が傾きました)血管が丈夫そうなので、先に高めの血圧を下げたり、無呼吸症候群の検査を勧められて三つの診察を同時進行しています。

昨日、無呼吸症候群の簡易検査結果で衝撃を受けました。呼吸が止まる回数は酷くないのですが、長い時は2分間止まっていたそうです。(起きていたら止めていられない長さです)

今までの不摂生の結果だと知ってしまいました。

半年を振り返るつもりが半生を反省する事になりました。

皆様、くれぐれもご自愛ください。



辻川 伸吾

ここ数年色々な物の値段が上がり、ちょっとした買い物でも高いなと感じてきています。仕事においてもトラックの部品であったり、工賃も人件費高騰などで値上がりしています。それに加えて近年の地球温暖化等もあり、1年を通して平均気温が毎年上がっています。それによりタイヤの減りも早くなって、タイヤの使用時間も短くなっています。コストが非常に上がってきているので、1円でも多く出費を抑えていかなければなりません。時間や手間をかけてでもお金をかけないようにしています。また、ほんのささいな事でも(まあいいか)とならずに取り組むことが大切なのかと思います。「塵も積もれば山となる」ひとつの行動・選択は小さいものですが、それが積み重なって大きいものになっていくので、目の前の小さいことにでも取り組んでいこうと思います。

谷口 学



お世話になっております。

梅雨の時期から初夏に向けて暑さが身にしみる毎日を過ごされていると思います。

皆さんは、どの様な体調管理をされていますでしょうか？

夏バテ対策に良い食べ物について報告させていただきます。

野菜で云うと トマト きゅうり おくら が良く

肉類で云うと 鶏むね肉 豚肉 が良いといえます。

お魚で云うと カツオ、皆さんご存じのうなぎとなります。

水分補給もそうですが我慢して屋内であっても適度な休憩を取り

夏を乗り切りましょう。

南 浩一



いつもお世話になっております。

毎日暑い日が続き、何となく体がだるいような気がしていますが、年齢が原因かとも思っています。

我が家では、主人が新型コロナウイルスに感染しました。本人はどこで感染したか全く見当がつかず、最初は新型コロナウイルスではないと言っていたのですが、あまりにも良くならないので病院に行った結果感染しておりました。

私はまだ感染したことはありませんが、主人も今回初めて感染し、かなり喉が痛くて辛かったみたいです。後遺症もなく無事完治致しましたが、日頃から気を付けている主人が感染し、私が大丈夫だったのも不思議です。

さらに暑い時期になり、免疫力が落ち感染しやすくなるかもしれません。体調には十分気をつけてお過ごし下さい。

吉川 佳代



七夕の短冊にお願いごとをしたのがなつかしい季節となりました。
我が子の今年のお願い事は
「ブンブンジャーのブンブラックになりたい」でした。
保育園の玄関に飾ってある他の子の短冊をちらっと見てみると、、、
「ウルトラマンに会いたい」、「仮面ライダーになりたい」など
男の子の短冊は似たようなお願い事がたくさん書いてありました。
男の子は正義のヒーローが大好きなんですね。
最近、家では一緒に変身シーンを練習したり、
2人で戦いごっこをしたり、日々修行しています(笑)
いつかブンブンジャーになれますように(^^)

中野 夏海



いつもお世話になりありがとうございます。
先日、運行管理者の基礎講習を受講してきました。
3日間朝から夕方までみっちり講義があり、久しぶりの学生気分でした。
最終日には筆記テストがあり、
「正解率が6割以下だと補講です!」と言われていたので
必死に挑み無事合格(?)し、指導講習手帳もいただきました。
晴れて運行管理補助者デビューです☺
次の本試験合格に向けて頑張りたいと思います。

足田翔子

